

中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊
中国人文社会期刊评价报告 (AMI) 引文数据库来源期刊

五台山是长寿山、清凉山、智慧山、文化山
五台山佛光寺东大殿唐代重建若干问题稽考
十一面观音信仰考
文殊经典翻译史略述



MT WUTAI RESEARCHES

五台山研究

3

季刊 2018年
总第136期
国内定价: ¥18元
国外定价: \$9元

五台山研究

2018年

第3期

(总第136期)

五台山学专论

- 五台山是长寿山、清凉山、智慧山、文化山 崔正森(3)
- 五台山佛光寺东大殿唐代重建若干问题稽考 崔元和 罗世平(7)
- 西夏贺兰山白草谷五台山的新罗因素蠡探 杨冰华(17)
- 中国传统“大地理观”在五台山的体现 李凤仪 李雄(21)
- 五台山在宋日交往中的地位
——以成寻参五台山为中心探讨 雷铭(27)

佛学研究

- 十一面观音信仰考 李利安(31)
- 感叹语“阿弥陀佛”的两套语义系统 刘宇红 张雪梅(36)
- 无明慧经对曹洞法系的提振与贡献 杨小华(40)
- 《成实论》“真智”义初探 翁士洋(47)
- 从宗教信仰看关公形象的演变 张丹(51)

文殊研究

- 文殊经典翻译史略述 姚腾(59)

学术动态

- “第十三届青年佛教学者研讨会暨第五届中国佛教口述历史研讨会”在香港中文大学召开 学愚(64)

- 封面摄影 五台山罗睺寺明代文殊彩塑 雨晴

主编: 崔玉卿
编委: 杨安和 李玉明 李中元
印 顺 崔正森 魏道儒
洪修平 宋立道 席殿晋

主管: 山西省社会科学院
主办: 山西省社会科学院
五台山研究会

编辑出版: 《五台山研究》编辑部
印刷: 太原康全印刷有限公司
出版日期: 2018年9月30日
国外发行: 中国国际图书贸易总
公司(北京399信箱)

国内发行: 《五台山研究》编辑部
订购处: 太原市小店区大昌南路14号
电话: 0351-5691860 7850257
邮政编码: 030032

期刊基本参数:

CN14-1080/B*1985*q*16*64*zh*p*
¥18.00*10000*11*2018-03



MT WUTAI RESEARCHES

CONTENTS

NO. 3 2018

Studies on Mt.Wutai

- The Mt.Witai Is the Mountain Symbolizing longevity,Coolness, Wisdom and Culture
By Cui Zheng-sen (3)
- Archive-Investigation of Some Issues about the Rebuilding of the Buddha-Light Temple
in Mt. Wutai in the Tang-Dynasty By Cui Yuan-he & Luo Shi-ping (7)
- A Glimpse of Silla Elements Concerning the Baicao-Valley in the Helan Mountain
in the Western Xia Period By Yang Bing-hua (17)
- Embodiment of the Chinese Macro-Geographical-View in Mt.Wutai Culture
By Li Feng-yi & Li Xiong (21)
- On the Position of Mt. Wutai in the Sino-Japanese Communication in the Song Dynasty:
Taking As an Example JiôJin's Pilgrimage to Mt. Wutai By Lei Ming (27)

Buddhological Study

- A Textual Research of Worshipping for Eleven-Face-Avalokitesvara By Li Li-an (31)
- The Double Semantic System Concerning About the Amita-buddha By Liu Yu-Hong
& Zhang Xue-mei (36)
- The Monk Wuming-Huijing's Promotion and Contribution to the Lineage of Caodong Dhyana
By Yang Xiao-hua (40)
- The First Exploration of the Meaning of "Real Prajñā" in the Satyasiddhi-Śāstra
By Weng Shi-yang (47)
- The evolution of the Duke Guan Image As a Religious Belief By Zhang Dan (51)

Studies on Manjuśri

- An Outline-Narrative of Translating History of Manjusri Canon By Yao Teng (59)

Academic Trends

- The 13th Seminar of Young Buddhist Scholarship & The Fifth Symposium of Chinese
Buddhist Oral History Held in Chinese University of Hongkong By Xue yu (64)